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ロータリーを祝おう
100年の歩み

CELEBRATEROTARYNo. 39
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‘祷智侭智壷率智侭響きようの例会d罵率……葬笥別
囎

;第1093回 平成17年7月5日(火） 乳
曝些侭＝…饗,侭…墓,忌響示響侭琴＝籏響‘祷需琴侭………』

萩原さん国際大会に参加して

世界中のロータリアン25.000人がシカゴに集まり

ロータリー創立l00周年を祝いました。国を越えて一

人一人が「おめでとう」と笑顔で交わす言葉が嬉しい。

地区からは102名が、私も夫と参加しパーティーで

は大島ガバナーにお目にかかり親交を深めました。私

にとって初めての国|際大会、まして100周年祝賀に参

加出来ました事は本当に幸せで素晴らしい経験と同時

に色々な国の人々とのバブーー交換によって千種RCを

紹介でき、少しはお役に立てたかな？と思っています。

へ

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

侭些侭智索棒智壼琴先週の記録一……智侭饗'穴篭副
雌

;第1092回 平成17年6月28日(火） ヨ
曜 唯
副 乳

今年度最終例会（夫人同伴） ﾋビ
3 3

於:岩崎台倶楽部グラスグラスl8時；哩
剥

嵯基,侭塞,‘侭ｼ淫』‘長’琴碇琴侭琴侭琴病響侭琴侭琴‘長塞,示嘗些侭墓,侭淫,侭浮,侭淫,孟窪忠

|黒野貞夫君より日本芸術院賞受賞報告
題"奉仕の理想”

画出席報告

会貝 63(54)名 出席 36名

出席率 66.67％

前々回 6月7日（修正出席率） 8364％

囮ビジター数 41名

囮ゲスト紹介

次年度より入会 川端 圭さん

加藤重雄君のお嬢さん 平野奈津子さん

水谷祥督君のお嬢さん 水谷安紀子さん

「シエーネカルテッI､」

ブルート 赤井博子様

バイオリン加藤玲子様

ヴィオラ 里村孝美様

チェロ 土屋晃次様

声楽・ピアノ・フル－1、

石岡桃子様

石橋久美子様

関 智里様

6月20日、東京_上野の日本芸術院会館に天皇皇后両

陛下のご光臨を仰ぎ、作品展示室で作品「梅の花」に

ついての解説を言上申し_'二げる機会に恵まれました。

続いて玉座の両陛下の御前に進み出て授賞して参り

ました。式の後の写真撮影後は文部科学大臣の午餐会

に出職、その後皇居での賜茶会に招かれ参内、その折

両陛下から日本文化・芸術の発展に尽力するよう御言

葉がありました。連翠（北）では各テーブルを巡回さ

れ親しくお話をする斗『が出来ました。一市民である私

がこのような栄誉に浴する事が出来ましたのも皆様の

お陰と感謝しており、千種クラブの為にも一層の糀進

をして参る所存です。 7月7日には日本普芸院との共

催祝賀会にご出脈頂けるなど改めて感謝申し上げます。

以上授質のご報告と共に皆様からの祝意に対し重ね

て御礼申し上げます。

万葉歌「鳥梅の花」と響きしこと目止め給ひお言葉

のあり… この世の幸ひとりじめせし一日なり

院賞授賞の6月20日

｜三好幹事報告’
1 ．本年度最後の例会となり、何とか無事に終わる小

ができまして感無量です。皆様のお陰です。

一年間、ありがとうございました。

2．那務局の久米蕪さんがご結婚が決まり7月末にて

退I職される邪になりました。

へ

池田ニコボックス副委員長より報告

本日皆様からの善意で167,000円集まり、今年度の

合計が3,125,400円となりました。

ご協力ありがとうございました。

-1-

楽会長テーマ 本紙は再生紙を使川しております．



|鈴木(理)会長挨拶’
感謝1感謝！！

一年間皆さんのご協力のもと、何とか無事に終えることが出来ました！

まず今期最終例会に会員始め沢山の方々にご出席頂き有り難うございます。

また素晴らしい会場をご提供下さいました松居君にも御礼申し上げます。

小山副会長、三好幹事と共に「楽」をテーマにスタートしましたが、盛りだくさんの雌しに皆さん楽しんで頂け

ましたでしょうか？

国内では全国各地で未曾有の天災が続きJR脱線事故など大変な一年間でした。クラブ内でも年度早々地殻変動

の予知があり終盤に小さな余震が起きましたが皆さんの友情と大きな心でおさまりました。

「楽」に因み家族参加が大切と松居家族委員会兼クラブ奉仕委員長のもと萩原さん・伊藤健文君・宮尾君のご指

導によるサークル活動は楽しい行事でした。

親睦活動委員会は秋季家族会の歌舞伎観劇、歌や抽選会で盛り上がった年末会員家族懇親会、宝塚と招福楼での

春季家族会等々の多くの楽しい催しを企画頂きお疲れさまでした。

小杉委員長からは足立君・宮本君・渡邊君には大変ご活躍頂いたと伺っております。

宮尾君にはRAC合同委員会の委員長として一年間アクトの行事に参加して頂きお疲れさまでした。

事務局にも色々お世話になり有り難う！ ！

そして私の片腕として一年間幹事を務めて下さった三好君には感謝の言葉では言い尽くせない程お世話になりま

した。ホームクラブ100%出席という事に対してお疲れさまと、三好幹事のお陰で気持ちよく会長として一年間務

めることが出来た事に感謝申し上げます。

最後にクラブと皆様の益々のご発展、ご健勝を祈念致しまして会長挨拶とさせて頂きます。

へ

毎阜

魚津エレクトと二村副幹事から、－年間の労をねぎらい花束を

岩崎台倶楽部グラスグラス吾一・一ｰー一・ー一一ー一一一寺

ハウスウェディングとして人気の高い会場での例会には早くから出席者が訪れ、鈴木会長のお手配により

"シャーネカルテット”の演奏でアペリティブを片手に邸内や庭園を散策したりパラソルの下でお喋りに花を咲か

せたりと定刻まで思い思いの時間を過ごしました。

－2－
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囮小杉親睦活動委員長より挨拶

本日は多数のご出席有り難うございます。またこの一年間、催しをする中で会員はもとより多くのご夫人．ご家

族の方々にもご参加頂きましたことお礼申し上げます。

そしてなにより会長幹事、本当にお疲れ様でした。

より楽しくロータリー活動に参加して頂きたいとの会長テーマに添って委員会一同頑張って参りましたが楽しん

で頂けましたでしょうか？

今宵は年度末を締めくくるのに相応しい素敵な会場ですので親睦を深め合い楽しい一夜となりますよう…。
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会長夫人として一年間お疲れ様でした今年度ご活躍された執行部の方々と

次年度から忙しく？なられる方々
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3人の奏でる演奏

7月からご入会の川端さん
－足早く皆さんとも打ち解けて

親睦受付功労者の足立君＆奥様と

いつも仲の良い加藤ファミリー

へ

カメラを向けた途端､歌が終わっちゃった！今年度最終例会は出席をと

仕事を済ませて駆けつけた方も

廣島総料理長から今夜の美味しい
仏藺西料理の説明を

大口第21代目会長の乾杯にて晩餐、三好幹事のお手配で声楽とフルート・ピアノの演奏をBGMに宴は進み、当初仕

事で欠席となった水谷君も駆けつけ親睦活動副委員長としてご挨拶。

小山副会長から本日の演奏者へお礼のブーケが手渡され、皆さんへの感謝と会長幹事への労いで閉会挨拶を締め<く

られ恒例の“手に手つないで”の後はライトアップされた美しい庭に出てこの一年を振り返り話の花が咲いていました。
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;鈴木理之 二村 聰 加藤重雄・小林 明ミ
ミ ー年間本当に有り難うございま 鈴木会長.三好幹事､一年間お 小杉啓彰・小山 雅弘＃
；した。皆さんに感謝､感謝！ 疲れ様でした。 黒野 貞夫・黒須アイ子タ

メ三好 親 次年度社会奉仕委員会の余剰金 宮本光久・宮尾紘司，
ノ ー年間ありがとうございました。 として… 成田 良治・西川 豐長タ
タ松居敬二 水谷 祥督 奥本 文也・大口 弘和ミ
ゼ 本日はglassglassを利用 小杉様、最後にごめんなさい。 尾関 武弘．佐久間良治ラ
メ頂きましてありがとうございま 油田 弘佑・足立 一郎 笹野義春・鈴木正男；
;した。 萩原喜代子・堀江宏輝 竹内 眞三・吉田 玄；
;魚津 常義 池田 隆・池森 由幸 “楽''しい－年間をありがとう！ 〉／
2 鈴木会長・三好幹事、一年間お 伊藤三津子・伊藤健文 鈴木会長三好幹｜ 合計 ｜ ミ
;疲れ様でした。 伊豫田博明・樫尾 富二 事､お疲れさまでした｡ | 167,000円 ；
／
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04～05年度100％出席者

水野民也

宮尾紘司・大口弘和・和田正

堀江宏輝・鈴木正男・竹内眞

小林明・笹野義春

西川豊長・吉田節美

浅井誠寿・黒野貞夫

小山雅弘・鈴木理之・山本眞小山雅弘・鈴木理之・山本眞

お知らせ－－－－－~…－…
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2005年5月23日

2005年6月8日

22名

浦野三男

名古屋北ロータリークラフ

名古屋クレストンホテル

毎週木曜日

I
１
１
１

チャーターメンバー ：

特別代表 ：

スポンサークラブ ：

<例会＞

例会場 ：

例会 日 ：

例会時間 ：

第1週のみ19第1週のみ19

輔

佐久間良治

魚津常義

伊豫田博明

小杉啓彰・三好親

二村聰・舎人経昭

谷口優

萩原喜代子・伊藤健文・黒須アイ子

水谷祥督

池森由幸・樫尾富二・松永正史

油田弘佑・奥本文也

宮本光久・竹内克豊

足立一郎・渡邊源市

ラブ100%(1名）三好親
…参…………鐸

:00～20:00 (食事あり）

ビジターフィー¥3,000

第2週以降7 : 30～8 : 30 (食事なし）

ビジターフィー¥1.000

員＞

年長者 ： 53歳

年少者 ： 30歳

均年齢 : 403歳

会

最

最

平

古

平

~
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診鍾鯵……蝋…夢 麻雀会成績 診…易識こ……、
，

於:松楓閣6/29伽：§

: RANK NAMET MARK §

‘ 優勝 澤田淳治 ＋187,00p ＄
， 2位 笹野義春

：淵；； 3位 成田良治
: B B 松唐敬二 △41,000 1

（参加者8名） ：‘

§ 会長杯取切り戦優勝者は澤田淳治君で祝賀：:会は後日開催致します。
‘ 引き続き幹事を務めますので是非多数ご参加：
:下さいますようお願い致します(佐久間） ，今‘嘩嘩哩吟等等嘩一&醗吟息嬉…‘理．､吟‘嘩僅筐，識吟.吟吟‘今吟‘吟､吟&
囹現・次年度理事役員会議題（6/14）

1) 2004～2005年度（仮）決算報告の件。

2）名古屋葵RC認証状伝達式参加者の件。

3) 2005～2006年度例会案内の件。

屋錦ロータリークラブ例会時間変更

成17年7月より

毎週火曜日昼間例会(12 : 30～13 : 30)
~や…～、…………～…～…も~函～-~‐ヘシワ

－職業奉仕金言集(職業奉仕委員会より)－

その十二

「奉仕の理論が、職業及び人生の成功と幸福

の基礎であることを団体で学び、個人としてそ

の理論を日常生活に実践し、また個人、団体と

も地域社会にもその実例を示していくことが、

ロータリークラブの役割である」

4）

5）

6）

2005年米山奨学生辞退の件。

2005～2006年度財団奨学生選考合格の件。

次年度事務局賞与・精勤手当ての件。

l

i ’次回例会 平成17年7月12日（火） クラブフォーラム（親睦・会場運営・ IT･広報プログラム）
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